

医療従事者の人々

本当に感謝しています。

私達はあなた達のようではできません
んが最低限の事は協力します。

それば、私達もコロナウイルスと戦いま
す。手洗いなどをせんしてやりたい
です。マスクを必ず付けてます。

応援しています。頑張ってください。

自分の将来の夢は、
絵師です

なぜなら、色々な動画や
サイトで、イラストをみていて
自分も、こんな絵を書き
たいと思うからです。また
今新型コロナウイルスの
様につらい思いをする
に明るい思いや楽しい想
いをしてほしいからと、小
4年生の時に、あこがれ
からです。



「コロナにかかるな」とへ

コロナにかかるてしまひ、大変だと思ひます。どうしてコロナにかかるたが分かりますか?・でもコロナにかかるたのは、誰のせいでもないと思ひます。でも、私が思うのは、休校中外に出ていろ人はコロナにかかるていんじゃないかな?って思ひます。外に出てなくて、コロナにかかる人には辛いと思ひます。それなら、外で遊んでいる人が力ればよかたのに!・これからもあきらめないでがんばってください!!



新型コロナウイルスのために、
働いてくれている人たちへ

新型コロナウイルスで大変
でしょうけど、がんばって 働
かいでいる人がいるからぼくた
ちもがんばれます。みんなの
ために、働かれてくれてありが
とうございます。これからもがん
ばってください。よろしくお願
いたします。

まいにちを、さえて
くれてありがとうございます。

自分も、新型コロナウイルスにかかるかもしないのに、かん者さんのために治すために、働いて下さってありがとうございます。本当に本当にありがとうございます。医りなう関係者の方たちが、いてくれていいおがいで、コロナウイルスのかんせんかく大が防げています。私たちも、コロナウイルスにかんせんしないよう、がんばるので、医りなう関係者のみなさまも、コロナウイルスにかかるないよう、かん者さん達を、いはい、いふはい元気にして下さい。

新型コロナウイルスで学校に行く時間がみじかくなって家にいる時間が長くなると人との会話もななくて、いつも一人で家で過ごす。でも、お友達のいるところへ遊びに行くのが好きだ。

り山の
見る